



▼来場者に本町の魅力を伝える地域おこし協力隊の岡本さん（右）



販売会のパンフレットなどを作成した岡本さんは「イベントの開催中止などで町外への情報発信の機会が減る中、T S U T A Y Aさんにお声かけいただきました。これを機に、立ち寄ってくれた皆さんに甲佐町を知ってもらえたらうれしいですね」と笑顔を見せました。

甲佐の魅力を伝える出張市場

こうさまるしえ vol.01 が開催

9月25日（土）～26日（日）T S U T A Y Aさんらの森店（熊本市東区）で、町内の店舗が出店する販売会「こうさまるしえ」が開催され、多くの買い物客でにぎわいました。

同販売会は、生産者や販売者の想いとこだわりを伝える場を提供することで地元とつながる本屋を目指す同店が、甲佐町地域おこし協力隊の岡本久子さん（上豊内区）と協力して開催。本町に根差した12の出店者が、獲れたて野菜や甲佐で愛されるグルメ、雑貨などそれぞれの自慢の商品を並べて、来場者に本町の魅力を発信しました。

地域の交通安全を見守る

秋の全国交通安全運動

9月21日（火）から9月30日（木）までの10日間、秋の全国交通安全運動が行われました。

本町では、甲佐町交通安全協会と交通指導員10人が町内各地の交差点で、登校する児童らが安全に交差点を通行できるよう交通整理や声掛けを実施。甲佐小付近の交差点に立った交通指導員の河内和征さん（緑町区）は、「子どもたちの元気なあいさつが気持ちいいですね。地域の安全のためにできる限り続けていきたいです」と話しました。



▲児童たちの安全のために交通整理を行う河内さん



▲祝い状を伝達された古田幸子さん（右）

100歳おめでとうございます

令和3年度100歳到達者に祝い状などを贈呈

9月30日（木）令和3年度100歳到達者（大正10年4月1日生）大正11年3月31日生）に祝い状などが贈られました。

今年度の到達者は、宮川ケイさん（西寒野区）、古田幸子さん（岩下二区）、甲斐憲俊さん（緑町区）、佐藤ミツエさん（仁田子区）、田上カメ子さん（大町区）、高田レイ子さん（大町区）、赤星ミサヲさん（中横田区）、本田サツ子さん（上早川四区）、溜淵キクさん（上早川五区）、井上光子さん（船津区）、松本マサエさん（南三箇区）、長安豊子さん（下田口区）、福永貞女さん（早川区）、小山田民子さん（八丁区）の14人。

献血活動で感謝状

甲佐ライオンズクラブ

10月7日（木）町役場町長室で、甲佐ライオンズクラブ（松本茂会長）に日本赤十字社熊本県支部長感謝状が伝達されました。

同表彰は、長年継続的に献血に協力し献血運動の推進に功労のあった団体に感謝の意を表して、日本赤十字社熊本県支部が表彰するもの。今年度は、県内の15団体に感謝状が贈呈されました。同クラブは、若者への献血推進活動を働き掛けるなど、10年以上にわたって献血活動に積極的に協力。その功績が高く評され、今回の表彰となりました。



▲感謝状を持つ甲佐ライオンズクラブの松本会長（中央）

◀2年ぶりの開催となったオータムコンサート



三味線とピアノの音色を楽しむ

自主文化事業「オータムコンサート」

10月7日（木）町生涯学習センターで、オータムコンサートが開催されました。2年ぶりの開催となった同イベントは、同センターの自主文化事業として、町教育委員会が主催し、甲佐町文化協会（村上邦生会長）が後援。全国で活躍する津軽三味線奏者の本田浩平さん（熊本市出身）が「津軽じょんがら節」などの民謡を演奏。島田かつやさん（合志市出身）の奏でるピアノとの共演などを来場した約70人が楽しみました。生演奏に聞き入った緒方まゆ美さんは「三味線とピアノのコラボが素晴らしいかったです」と話しました。

豊永さんに全日本中学校長会会長賞

第43回全日本中学生水の作文コンクール



撮影日：令和3年10月4日
©2010 熊本県くまモン

▲波村県環境局長から表彰を受ける豊永さん（右）。校舎の中庭で開催された熊本県表彰式にはくまモンも来てくれました。

10月4日（月）甲佐中学校で第43回全日本中学生水の作文コンクールの熊本県表彰式が行われ、熊本県審査で水の作文大賞（優秀賞）に、中央審査で全日本中学校長会会長賞（優秀賞）に輝いた豊永はるさん（甲佐中3年・横田区）に賞状と記念品が手渡されました。

同コンクールは、国土交通省や都道府県が中学生に水について理解を深めてもらうために主催。約1万3千編を超える応募の中から9編に贈られる優秀賞に選出されました。

8月に予定されていた東京での表彰式は新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受けて中止となり、熊本県表彰式も形式を変更しての実施となりました。

豊永さんは表彰式を終えて「東京での表彰式や緑川ダムでの一日所長体験が中止になって残念でしたが、くまモンや学校のみんなからお祝いしてもらえたので、忘れられない表彰式になりました」と笑顔を見せました。